



14ème législature

Question N° : 104039	De M. Gilbert Collard (Non inscrit - Gard)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique >étrangers	Tête d'analyse >immigration clandestine	Analyse > Calais. perspectives.
Question publiée au JO le : 23/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Gilbert Collard attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur sur le retour des migrants sans papiers à Calais et plus généralement sur les côtes des Hauts de France. Les conditions climatiques accélèrent ce flux qui ne suscite que silence et laxisme de la part des exécutifs locaux concernés. L'attitude parfois agressive des migrants nuit bien évidemment aux activités logistiques et touristiques des zones précitées. Il souhaite savoir si le Gouvernement entend faire preuve de fermeté, afin de mettre un terme à une situation aussi désastreuse qu'endémique.